

Résolution présentée par la délégation de l'Estonie

Thème	Droits politiques et sociaux
Concerne	La création d'un service pour optimiser la répartition de la main d'œuvre

L'Assemblée Générale,

Inquiétée	que de nombreux pays soient menacés par un manque de main d'œuvre, comme la Hongrie, la Pologne, la Roumanie, l'Estonie et bien d'autres pays, dû à une forte émigration de par leur attirance économique et sociale moins bonne par rapport à leurs pays voisins et a une chute du taux de natalité,
Soulignant	que dans d'autres pays, bien qu'économiquement attirants, le problème de manque de main d'œuvre est causée par le vieillissement de la population comme au Japon et en Corée du Sud,
Sachant	que le manque de main d'œuvre peut freiner l'économie d'un pays, ralentir son développement et donc compromettre sa compétitivité économique sur le marché global,
Rappelant	que pour son bon fonctionnement, un pays doit pouvoir subvenir aux besoins de sa population inactive en ayant assez d'actifs et également ne pas manquer de main d'œuvre dans certains domaines cruciaux comme la médecine ou le social,
Préoccupée	par la politique anti-immigration présente dans certains des pays pourtant concernés par ce problème, comme par exemple la Pologne, l'Autriche, la Croatie ou encore la Hongrie,
S'attristant	de constater que dans certains pays, il n'y a pas assez de places de travail pour la population jeune et formée comme en Inde ou au Kenya, et donc que ces jeunes ne peuvent pas subvenir à leur besoins et à ceux de leur famille,
Décide	de mettre en place, un nouveau service à l'Organisation Internationale des Migrations (OIM), afin de pallier ces problématiques de main d'œuvre à travers le monde ; <ul style="list-style-type: none">- d'optimiser la répartition de la main d'oeuvre en fournissant à chaque pays les travailleurs nécessaires au bon fonctionnement de leur économie ;- d'effectuer un tri à travers ce nouveau service de l'OIM pour transmettre les bons profils de travailleurs aux pays demandeurs ;- de faciliter l'accès à la migration aux personnes cherchant du travail qui vivent dans un pays où il n'y a pas assez de places de travail.

Le texte français fait foi